

園だより

令和6年9月2日
坊津もりの風保育園
どんぐりクラブ

No. 123

生命尊重 (仏様に親しみ、命の尊さと生きる喜びを感じる)
報恩感謝 (身近な自然や社会の恵みに感謝し明るい態度をつくる)
和合精進 (みんなと仲良くし、希望を持って正しい行いに努める)

久しぶりに大型の台風が直撃しました。925hpになるかも知れないとの報道もあり、枕崎台風の被害を思い浮かべていたので、すごい風の割にはホッとしました。今後、海水温が高くなる中、まだまだ強い勢力の台風が襲来することでしょう。子ども達と台風に対する準備や心構えを、家庭でもしっかり話し合って下さい。

8月は終わりましたが、猛暑はまだ続きそうです。停電でクーラーが使えず、通信手段がなくなったことは今後解決すべき課題でした。まだまだ大きな災害が発生した場合を想定し、一刻でも早く、安全に開所出来るように早急に検討してまいります。

暑い日中は屋外遊び工夫して行っています。ボディーペインティングは園児は勿論、学童も相当楽しかったようです。色水の感触は言葉で表現できない楽しさです。

どんぐりクラブはグリーンファームへの宿泊体験には行けました。初めて保護者と離れて一晩過ごすことは大きな勇気がいります。御飯を作り、お風呂、天体観測、なすびの収穫その他沢山の体験が出来ました。今年行けなかつたお友達は来年行きましょう。

人は体験して成長していきます。大人から見ると無駄と思える行動が一杯有ります。でもこれはAIと人との違いだとも言われます。AIは何でも応えてくれますが指示がないと動きません。自動化というそうです。対して人は自ら課題を見つけ解決していきます、自律化というそうです。AIは無駄な行動はしませんが人は無駄な行動をします。それが人の素晴らしい所で、自律化への道です。体験で沢山の無駄を行いましょう。



